

メダン派遣を終えて

小林みのり

私は派遣でメダンが好きになりました。メダンへの派遣で私は日本で普通なことがあたりまえではないことを改めて実感し、日本の良い所、そうでない所を見つけることができました。また派遣を通して自分の性格を見つめ直すことができ、派遣に行く前よりも自分の長所、短所を明確にできました。

派遣で印象に残った事はメダンの人の人柄、家の造りと道路についてです。私が会ったメダンの人はいつもみんなの体調を気にしてくれました。元気がない人がいるとメダンの学生会の方々はその子が一人にならないようにそばにいて声をかけてあげていました。そんな風にいつも困った時は真っ先に気付いてくれてアドバイスをくれて助けてくれたり、英語が聞き取れなかった時に何回聞いても嫌な顔をせずに違う言葉で言い換えながら一所懸命わかるまで伝えようとしてくれたり、メダンの子は行動力があって優しさで溢れているように感じました。みんなで遊んだ時には工夫をして、より楽しく遊んでいる姿が印象的でした。メダンの子は話をするのが好きなようで、みんなでトバ湖のホテルに泊った時も夜遅くまで話をしていました。メダンの子が仲良くなるのがうまいのはいつも話をしている話し上手だからということも理由の一つだと私は考えます。メダンの人は明るくて親しみやすい性格だからか、みんな友人が多く家族のように仲が良かったです。みんな友人を大切に思う気持ちがとても強く、人と人とのつながりがたくさんあって私は感動したので、そうなりたいと尊敬しています。家族でも手伝いをみんなでしたり、お見送りやハグをされていて家族間のコミュニケーションが日本よりもとても多いように感じました。家族の仲が良いと家族以外の人との人間関係も自然とうまく築いていけると思うので、日本でもコミュニケーションをもっととれるように家族で過ごせる時間を増やす取り組みが行われたらいいと思います。

メダンの家はいろいろな大きさの家がありましたが、平屋が多かったです。メダンの高級住宅街はひとまとまりになって塀などで区切られていて警備員が入り口に立っている所もあり、安全性が徹底されている作りでした。そういった作りは日本では珍しいので新鮮でした。私が家の作りで一番慣れなかったのはトイレとシャワーが一緒だった点です。メダンは一年中暑いのでシャワーが水しかでなかった事とトイレットペーパーが付いていなかった事にも驚きました。日本のものがあたりまえに感じていた私には日本のものの便利さを改めて実感できた良い経験になりました。だけどトイレもシャワーも慣れてからはそれが不便だとは思いませんでした。もしかしたらいつも便利すぎる環境にいるのかなと日本での暮らしを考え直しました。

道路の日本との違いは列を作らずに走っている車やバイクです。列がないため、たくさんの車やバイクが近くを行き交っていてクラクションの音が鳴り響いています。日本の感覚で譲って走ろうとすると全く前に進めないです。日本と比べて考えてみると日本がとても礼儀良く走っているようで、いかに走りやすく安全かということを感じます。

私はメダンの信号機のカウントを見て日本にはない面白いアイデアを見つける事ができるのが海外へ行く魅力だと感じました。

メダンに行って話す事は人と人の距離を縮める最適な方法の一つだという事を学びました。私はメダンに行く前アメリカの学生と交流したのですが、英語が話せないという理由で自分から積極的に話しかけることができませんでした。だからメダンに行く際は自分から話しかけていくという事を目標にしました。いざメダンに行ってからはその目標を意識して話しかけることができました。英語はうまく話せませんでしたが、自分なりに精一杯相手に伝えようとする事は相手と友達にもなれて、英語の勉強にもなることも学びました。自分から話しかけることのように怖がらずにチャレンジすることが自分が知らなかった世界を知るチャンスにもなり、自分の考えの視野を広げられるとすごく実感しました。そのことをメダンで実感して前よりも断然行動力を身につけることができ、自分の知らなかった、環境に適応し行動力のある自分を知り、自信を持てるようになりました。また、どんなことも楽しんで実行することの大切さをメダンの方々から学ぶことができました。

今回の派遣の経験を日本の友人などに伝えてより多くの方が外国に興味を持ち、新しい考えを取り込んでもらえるよう貢献したいと思います。人に伝えるだけでなく他の国にもたくさん行って日本で体験できないことを体験しようと思っています。そのためにもっと英語の勉強もしなければならぬと思っています。今後も一緒にメダンに行ったメンバーと共にメダンの友人と交流を続けてインドネシアと日本の言語、文化などをお互いに教えあって学びたいです。学生会の活動にも積極的に参加し、その時にはメダンで身につけた行動力を生かして笑顔で明るく活動し、学生会の活動に貢献したいと思っています。また今回学んだコミュニケーションの取り方を生かして日本、日本以外の国の友人をたくさんつくろうと思っています。

